

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8

30 de abril de 2017



FINALIZARON LAS SESIONES ORDINARIAS EN LA ASAMBLEA DE RISARALDA, (MARZO- ABRIL)

El pasado 27 de abril la secretaria de Desarrollo Social y Político de Risaralda Teresita Peláez, le dio respuesta al cuestionario realizado por los diputados de la Duma Departamental, referente a la coadministración que como Secretaría de Desarrollo ha realizado con los recursos del Departamento.

Los diputados analizaron las respuestas al mencionado cuestionario, al respecto los corporados hoy en la Duma de Risaralda dijeron que este tema se aplaza, ya que es una decisión a la que hay que hacerle seguimiento y no para tomarse aún.

"El reglamento interno de la Corporación nos indica que un seguimiento frente a este tipo de cuestionarios, debe ser muy bien revisado, vamos a tener en cuenta otros aspectos que tenemos pendientes y en el inicio de la audiencia pública con la funcionaria para que ella entre también a responder inquietudes adicionales, la vamos a iniciar en el próximo período de sesiones ordinarias" expresó el diputado John Jairo Arias Henao.

Reconocimiento para el ex senador Carlos Enrique Soto Jaramillo.

En días anteriores el diputado Fernan Caicedo Cuero, presentó una proposición pertinente, que fue aprobada por la Asamblea de Risaralda; según el realizó esta proposición por el desempeño que ha demostrado el ex senador Carlos Enrique Soto, a lo largo de su trayectoria política.

"Lo primero es que quiero agradecer a todos los diputados de la Duma que aprobaron esta proposición y me parece que es un merecido reconocimiento a un gran líder que le ha aportado mucho al desarrollo de este departamento, una persona que viene trabajando desde la acción comunal y que logró llegar a ser Senador de la República, un ejemplo de tenacidad, de trabajo, de fuerza y por eso hoy aquí la Asamblea Departamental le entrega una nota de estilo propuesta por mí, en donde se explica su trayectoria política, además se le hace un justo y merecido reconocimiento al ex senador Carlos Enrique Soto", expresó Fernan Caicedo Cuero, diputado de la Duma Departamental.

El ex parlamentario, quien fue invitado a la Duma Departamental para ser reconocido ante los asambleístas, se hizo presente y con gran emotividad recibió el reconocimiento que la Corporación le hizo, según él representa mucho, al respecto se pronunció, "es una Corporación de la cual yo hice parte, estuve por un término de 10 años y trabajé con todo el equipo que aún

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



aquí permanecen cuatro de los miembros y es traerme al recuerdo todo el proceso que pudimos desarrollar desde la Asamblea del Departamento de Risaralda, también es refrescarme estos últimos 29 años de mi vida que los he dedicado al servicio público desde las diferentes corporaciones, es recordar todo ese recorrido que hemos hecho por los catorce municipios y lo que hemos podido desarrollar”, el exsenador también recordó que se debe reflexionar sobre la gran tarea que se debe desarrollar porque estos niños, estas generaciones que están naciendo y creciendo merecen y requieren que se actúe con mayor responsabilidad, con una formación integral.

Los corporados en general le agradecieron al exsenador por el trabajo y esfuerzo que ha realizado en su trayectoria política.

Se realizó la clausura de las Sesiones Ordinarias

El gobernador de Risaralda, Sigifredo Salazar Osorio, clausuró las sesiones ordinarias de la Asamblea de Risaralda, (Marzo - Abril).

Al finalizar la clausura de las sesiones ordinarias se hizo entrega de unas placas conmemorativas por los 50 años de la Asamblea Departamental y al diputado Mario Marín Hincapié por llevar ya 6 períodos en la Corporación y hacer parte de los 50 años del Departamento.

De interés

En el mes de mayo el presidente de la Asamblea de Risaralda, Julián Alonso Chica Londoño en nombre de la Corporación, iniciará un trabajo donde compartirá con los jóvenes de diferentes instituciones educativas del Departamento y de esa manera conocer las inquietudes que ellos tienen, contándoles qué es una Asamblea Departamental, para que se sientan respaldados por ella.

Presidente